



Déclaration du Groupe de Río en solidarité avec les populations affectées dans le Pacifique Sud

Le Groupe de Río exprime sa peine et sa solidarité aux populations gravement affectées par les typhons Ketsana et Ondoy aux Philippines, qui ont touché les villes de Manille et de Luzon, et par le tsunami qui a dévasté les îles de Samoa et le séisme de Sumatra, en Indonésie, phénomènes qui ont malheureusement entraîné la perte de nombreuses vies humaines et des dommages matériels importants.

Le Groupe de Río considère que la concentration de ces phénomènes naturels dévastateurs en une période de temps si courte, prouve d'une manière encore plus évidente que notre région doit renforcer, dans les plus brefs délais, les mécanismes de travail conjoint en matière d'actions préventives et de réaction rapide en vue d'atténuer les dommages causés par les catastrophes naturelles.

Le Groupe de Río présente ses plus sincères condoléances aux familles des victimes de ces catastrophes naturelles et souhaite une prompte récupération aux régions affectées.

Mexico, D. F., le 1er octobre 2009

* * *